



白河二中だより

NO. 31
2023. 11. 24
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

大切な命を守る

20日(月)に今年度2回目の避難訓練を実施しました。6校時目の終了間際に大地震が起こり、家庭科室より火災発生という設定でしたが、教科担当の先生の指示に従い、整然と避難する姿が見られ、白河消防署の和知浩典さんの講話の中にも、しっかりと目的は達成されたとの言葉をいただきました。また、地震の際には、何が落ちてくるかわからない状況になるので、必ず頭部を守る行動をすることの大切さも伝えていただきました。

自分の命は自分で守りますが、次に、「共助」の心で周囲に目を向け、自分にできることを見つけ、行動を起こしてほしいと思います。



光り輝く

19日(日)に千葉県館山市の千葉県南総文化ホールにて開かれた「日本学校合奏コンクールグランドコンテスト全国大会」に吹奏楽部が出場しました。

このコンテストには全国各地から33校が出場し、日頃の練習の成果を発表しました。地区大会、県大会を勝ち抜いてきた本校は、全国大会において「銀賞」を獲得しました。これまで、繰り返し繰り返し練習し、妥協することなく、納得のいく音色を追求してきた結果だと思います。今後はアンサンブル



コンテスト等もありますので、協力してさらなる高みを目指してほしいと思います。

18作品が県へ

ホームページ等でもお知らせしておりましたが、21日(火)まで「東西しらかわ造形作品展」がマイタウン白河で開催されました。

本校からもたくさん作品が出品され、東西しらかわ18校の美術科の先生方による審査の結果、本校からなんと18作品もが県の造形展へ出品されることになりました。

授業の中で美術科担当の教員2名からのアドバイスを生かしながら、黙々と作り上げた作品ばかりです。細かなところまで丁寧に、



また、彩りなども工夫して描き上げた作品は、多くの人の心に感動を呼び起こしました。

お知らせ

PTAを中心として制服の見直しを進めておりますが、次年度より「カバン」も変更することとします。物価高騰の影響を受け、10%値上がりすると業者より連絡を受けました

(8,400円→9,240円)ので、3年間使用のカバンよりも、丈夫で長持ちするカバンを採用することが、望ましいことだと考えました。値段は440円増しの9,680円になりますが、縦長であれば背負うと安定感が増し、休日の部活動でも使用できます。次年度より採用しますのでご理解をよろしくお願い致します。(黒一色です)

また、男子の学年章も廃止致します。

